
Ata nº 49/2021 
Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte um, às nove horas, se reuniram

por meio de videoconferência,  pelo aplicativo Teans, os integrantes do Fórum dos

Conselhos para plenária ordinária, sendo: Neli Santos da Silveira (COMSEA); Telmo

José Silva, Leny Camargo Fisch e Loreni Maria Rosa Pereira (CMDCI); Marco Antonio

Bender (COMJUVE); Rafael Lopes (CMDCA); Sandra de Oliveira da Rosa (CMPCD).

Além dos integrantes do Fórum, estavam presentes: Roseli Lopes Tressoldi Tedesco

(Cáritas), Rúbia Goetz (Comitê Evesca) e Gabriela Pruch (Casa dos Conselhos). O

coordenador  Telmo  inicia  a  reunião  dando  boas  vindas  a  todas  e  todos  e

imediatamente segue para as deliberações dos assuntos.  Pauta:  1.  Alteração da

Pauta,  iniciando  pelo  pauta  4,  Escuta  Especializada,  defendida  explanação  do

Comitê Evesca, combate a violência, criança e adolescente, que deverá ser instituída

no município, já foi instituído em alguns municípios. Rúbia faz os esclarecimentos de

funcionamento,  de  demandas  que  podem  ser  em  conjunto,  tendo  em  vista  da

violência, qualquer público; grupo de prevenção a violência; 2019 grupo constituído

para discussão de violência contra criança e adolescente; instituída a nível Estadual.

Não  tem mapeamento  dos  comitês  criados;  sugeriu  a  criação  de  um decreto  de

nomeação do comitê Evesca; para enfrentamento a violência, instituição legal, fluxo

de  atendimento,  discussão  dos  trabalhos,  escuta  especializada,  instituição  de

diferentes serviços implantados pelo município e Estado, tornar o debate permanente.

Para contribuição dos conselhos deu-se a sugestão de um representante do fórum

dos  conselhos  para  participar  do  comitê.  Neli,  questiona  sobre  o  conflito  entre  o

conselho criança e adolescente e o comitê Evesca, Rúbia responde que não existe,

como sendo o comitê de enfrentamento, o conselho é mais abrangente. Conselho e

comitê, devem unir forças, para dar respostas efetivas a questões de violência. O

CMDCA tem representante no comitê. Rafael, explica que a proposição do comitê é

mais atuante, em todos os sentidos, políticos e proposituras para implementação das

demandas.  O Conselho é mais abrangente,  já  o  comitê é direcionado a violência

contra criança e  adolescente.  A legislação diz  que o Comitê  será  como apoio as

demandas  direcionadas  a  violência  como  prevenção.  Criado  em  março/2021  é

necessário um diagnóstico para saber a correta atuação, junto com o observatório da

vigilância,  para saber  alteração,  legitimação do comitê e  fluxo da violência  contra

criança  e  adolescente,  para  juntos  organizar  e  mapear  o  fluxo  de  atendimento  e
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capacitar os agentes, procurando os meios para a devida comunicação ao Disque

100. O Comitê Evesca buscará parceria,  buscando uma integração para facilitar o

andamento dos trabalhos. Pauta 1. Votação ata 48/20221: com a correção da data da

plenária, sete de maio de dois mil e vinte e um e o nome da Rúbia, a ata foi aprovada

por unanimidade. Pauta 2.  Lei  Orçamentária 2022:  os conselhos devem indicar  a

previsão orçamentária com as diretorias, antes de levar a plenária. Gabriela coloca

que, a pedido da Gestão do Fundo, há a necessidade de redução de gastos, pedindo

para que os representantes levem o assunto aos Conselhos. Rafael pergunta se o

CMD,  precisa  entregar  orçamento  até  inicio  de  julho  para  encaminhamento  a

secretaria.  Gabriela  responde  que  possivelmente  o  CMD  deve  entregar  a  sua

proposta  à  SMEL até  final  de  julho.  Pauta  3.  Transporte  coletivo:  segundo  ata

48/2021, bem explicado, que os conselhos sugerissem melhorias no transporte, mas

até o momento não tem nenhuma proposta. Em questão financeira, provavelmente,

não teria condições de cumprimento integral. O ar condicionado em todos os veículos

ainda não está definido.  Pauta 5. Permanência do estagiário Rodrigo: encaminhado

ofício  pelo CMDCI à SEMAD ainda sem retorno.  Pauta 6.   Assuntos Gerais:  a p

´roxima  plenária  será  em  02.07.2021,   às  9  horas.  Rafael  propõe  alteração  de

horário  da  plenária  do  Fórum  dos  Conselhos  para  às  10  horas  em  função  dos

representantes do CMD que realizam reuniões em suas entidades neste horário. Após

votação decidiu pela manutenção das reuniões na primeira sexta-feira  do mês às

nove horas. Rafael sugere, que um representante do Fórum dos Conselhos no Comitê

Evesca. Optou-se por representação conjunta, sendo que qualquer membro poderá

participar.  Neli  coloca  que  na  Câmara  de  Vereadores  existe  um  projeto  de  um

restaurante popular, mas que no momento não tem viabilidade financeira. Sugere que

todos os  conselhos se  unam para  enfrentar  essa situação de carência  alimentar.

Encerrada a reunião as dez horas e dezessete minutos. Nada mais havendo a tratar,

encerro a presente ata que será por mim, Leny Fisch, por Telmo José Silva, após

aprovação na próxima plenária. 
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